
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 20/2022 

Os Vereadores infra firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE PROMOVER 

ENCONTROS COM ENTIDADES E LIDERANÇAS DA COMUNIDADE 

BARRAFUNDENSE COM OBJETIVO DE TRAÇAR METAS E CONSTRUIR 

POSSIBILIDADES DE ALAVANCAR AINDA MAIS O DESENVOLVIMENTO DE 

BARRA FUNDA E REGIÃO.  

JUSTIFICATIVA: 

Tendo como base o estudo de diversas informações que estruturam o perfil 

socioeconômico do município e região, realizado pela UFSM em conjunto com o 

Sicredi Região da Produção, no programa Aceleração Regional, a medida é uma 

iniciativa que busca um maior desenvolvimento regional. Sendo possível dessa 

forma traçar metas, possibilidades de aproveitamento das potencialidades e 

construção de alternativas viáveis dentro de nosso contexto. 

À consideração do plenário. 

 

Sala Das Sessões, 08 de agosto de 2022. 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 

VER. JERRI ANTONIO DURANTI 

VER. LAURO GARBOZZA 

VERª PAOLA POTRICH 


